



やらまいか

例会日 / 毎週火曜日 12:30 例会場 / 豊川商工会議所 会長 / 夏目雅康 幹事 / 高桑 耐 会報委員長 / 鈴木啓仁
事務局 / 豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 0533-86-2535 Fax0533-86-8889 H P / <http://toyokawahoi.tank.jp>

クラブテーマ：有意義で楽しいクラブ活動・例会を考えよう

本年度第16回 通算1178回 平成22年10月26日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	10/12 修正出席率
		58名	36名	66.7%	100%

ゲスト:(なし) ビジター:(なし)

会長挨拶及び報告

夏目雅康会長



こんにちは。金木犀の香りも薄まって秋本番になろうとしています。先週の土曜日に根羽CCに行ってお参りました。例年よりも紅葉が遅れて

いるようでした。ですが、ここ数日から急に寒くなってきました。急に冷え込むと色が鮮やかだとも聞きますので、今年の紅葉は期待できるかもしれません。

今年の3月まで米山奨学生だったヴァン君が、今週の28日の木曜日にベトナムで結婚式を挙げられるそうです。クラブから代表して、小野喜明会員、杉浦節子会員、鈴木啓仁会員、林博宣会員4名で結婚式に参列して下さいます。お忙しいのにお出掛け頂く4名の方に感謝申し上げます。例会で報告をして頂けるようお願いいたします。

今週のボイスオブ・グットは「質の追求に限界は無く、量の追求に未来は無い」です。

幹事報告

高桑 耐幹事

例会臨時変更のお知らせ
ヴァン君への色紙メッセージについて
11月13日の講演会の動員について
国際年次大会について

新入会員の入会式

(株)河本工業 河本圭史さん
東京海上日動火災保険(株)三河支店豊橋支社

石澤史郎さん

新入会員の紹介

鈴木啓仁会員

河本圭史君を紹介いたします。彼は昨年、穂の国J.C.を卒業された私の後輩です。とても優秀

な人物で、J.C.で愛知ブロックの会長をされ、現在も後輩の指導をされています。どうぞよろしくお願ひします。

新入会員の紹介

山城康司会員

石澤史郎君を紹介いたします。お生まれは北海道で、現在は豊橋にお住まいです。実は、6月まで山形県におられ、米沢ロータリークラブにも入会されていました。大変優秀な方ですので、どうぞよろしくお願ひします。

歓迎のことば

岩瀬R情報委員長

先週に引き続き、2名の新入会員をお迎えすることができました。会員数が58名になりました。世間は大変不況という中で、先週と今週と会員が入会されたことを歓迎させて頂きます。ロータリーは世界中に120万人の会員がいます。今年のテーマは「地域を育み大陸を繋ぐ」です。これから、いろんな方と交流を深めて頂いて、早く豊川宝飯RCに慣れて頂き、楽しいロータリーライフを送って頂きたいと思ひます。

新入会員のあいさつ

河本圭史会員

こんにちは。仕事は、諏訪の駅前、管工事業、中部ガスのサービス業、器具販売等をしておりま



す。高校卒業してから30歳まで東京静岡と転々としていました。帰ってきたときには地元の友人がほとんど居なく、そんな折に鈴木啓仁さんからJ.C.に入会を勧められ、10年間J.C.活動をしてきました。活動の中で多くの友情と修練と奉仕の精神を学びました。ロータリーに関しては何も分かりませんので、ご指導を賜りながら、この豊川宝飯地区のために尽力したいと思っております。よろしくお願ひします。

新入会員のあいさつ

石澤史郎会員

こんにちは。ロータリークラブとの出会いは3年前になります。山形県米沢の支社長をしていた折に、代理店をされて



いる方から、「地元に着し、地元の方と仲良くなるには是非ロータリークラブに入って活動しなさい」とお勧めがありまして、会社とも折衝をして入会させて頂きました。米沢RCは創立50周年という歴史あるクラブで相当の緊張感をもって入りましたが、皆さんに暖かく接して頂きまして、雪深い地域ではありましたが、住んで良かったと思える程にロータリーの皆さんに良くして頂きました。こちらには7月に家族で引っ越して参りました。今年から東三河全体を豊橋支社でみさせて頂くことになりました。15年前に名古屋に勤務した時に、この東三河のそれぞれの文化の違いとか知っておりましたので、営業所が無くても豊川宝飯地区と関わりたいと思っており、山城さんに相談をして入会を勧められました。私もどこかでロータリーに関わりたいと思っておりましたので、本日このように迎えられてうれしく思っております。どうぞよろしくお祈いします。

職業奉仕担当例会

大島嗣雄委員長

今月は職業奉仕月間ということで、本日の例会を担当させて頂きます。今月のロータリーソング「四つのテスト」のご唱和のご協力もありがとうございます。



ロータリーの4大奉仕の一つ職業奉仕についてお話をさせて頂きます。職業奉仕というのは、職業は自分のため、奉仕は相手のために非常に理解し難いところがあるかと思えます。地区の職業奉仕委員会から、職業奉仕を理解することにここ3年間は力を入れるということになり、前年度の樫山委員長も例会で職業奉仕に関する卓話をされ、本年度もその指示が出ています。そして来年度も、同じような指示が出て、3年間で3回しゃべることによって、クラブの中で半分以上の方に職業奉仕を理解してもらうことを目的としていますので、ご理解の程よろしくお祈いします。

職業奉仕とは

ロータリアン個人が自己の職業をもって社会に奉仕すること。

ロータリーの原点、ロータリー運動の根幹、看板である。

言葉の由来は1927年、ベルギーのオステンド国際大会でR.I.理事会が、クラブ管理上の利便性から「四大奉仕」を採用した時から始まっている。

1. クラブ奉仕
2. 職業奉仕
3. 社会奉仕
4. 国際奉仕

「奉仕の理想」という言葉は非常に分かりにくい「奉仕の心」と訳すのが分かりやすい。

奉仕の心 即ち「ロータリーの心」

ロータリアンの事業の一番基本に、奉仕の心をおいで事業を運営する。

そしてその奉仕の心を例会などで絶えず育成し、これを強化していく。これがロータリーの目的「綱領」である。

【ロータリーが他の奉仕団体と大きく異なる点】
職業奉仕が「綱領」で明確に定義づけられている点。

自分の職業を通して社会に奉仕する、このことはロータリアンでない人もロータリアンも同じ。

ロータリーにあっては、奉仕の実践に先立ち、例会で自己の奉仕の心を磨き、自己の精神的境地を高めることが必要なのである。

ロータリーでは奉仕の実践に先立ち、例会に出席して例会での親睦を通じて、切磋琢磨して奉仕の心を作ることが職業奉仕の第1の目的。

それ故ロータリーの職業奉仕とかロータリーにおける職業奉仕と言うのである。

ニコニコボックス

- | | |
|--------|-------------|
| 大島嗣雄会員 | 例会を担当します |
| 細井 勉会員 | 誕生日を祝って頂き |
| 宮崎真一会員 | 結婚記念日を祝って頂き |
| 土井昌司会員 | 事業所創業を祝って頂き |
| 小野喜明会員 | 無断欠席ですみません |
| 笠原盛泰会員 | 所要にて途中退席します |

会報担当者：鈴木啓仁会員、土井昌司会員

このウィークリーは再生紙を使用しています。